

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 02.05.2009

Die gute Seele der Info-Galerie

Obernkirchen. Auf den Tag genau vor fünf Jahren ging am 30. April 2004 die Info-Galerie an den Start. Vorausgegangen war ein konkreter Vorschlag aus der Stadtmarketing-Arbeitsgruppe II (Tourismus, Freizeit, Wohnen) zur Einrichtung eines solchen ständigen Anlaufpunktes für auswärtige Besucher und eigene Bürger. Das gesamte Team der Info-Galerie und Bürgermeister Oliver Schäfer haben gestern die gute Seele der Info-Galerie, Lieselotte Dehler-Schmahl (Bild), stellvertretend für alle ehrenamtlichen Mitstreiter mit einem Blumenstrauß überrascht. Während Dehler-Schmahl sichtlich gerührt ihr Team und den dort herrschenden gemeinsamen Geist hervorhob, strich Schäfer deutlich die Leistung der guten Galerie-Seele heraus: „Sie stemmen hier die Hauptarbeit.“ Die ehrenamtlich geführte Galerie brauche sich vor anderen Anlaufstellen in anderen Städten nicht verstecken. rnk